

雲外蒼天Ⅱ～26人の日常～

令和4年度第3号

「スマホ・ケータイ安全教室」が、中間考査最終日6月1日3限目、各教室に分かれ、オンラインで開催されました。「メッセージのやり取りの中、捉え方の違いで起きるアクシデント」「片方の捉え方に囚われると、他の考え方が出来なくなる心理に陥りがちなスマホの危険性」など SNS の怖さを具体的に説明して頂き、「ワークシートだけでなく、動画やアニメを活用してくれたので解りやすかった。」「直接質問できて分かりやすかった。」「SNS を使う上で、気をつけるべきことを知ることができた。」等々、生徒達には好評でした。

大槻能楽堂さんによる「巡回講演」が、文化庁主催、文化芸術による子ども育成推進事業として、6月8日、第3体育館で行われました。5月24日の事前学習の和やかさとは打って変わり、本格的な能舞台での実演に、本物の迫力を感じ取った生徒達の姿がありました。

「命の大切さを知る授業」を、6月9日6・7限目、養護教諭石田利恵先生にして頂きました。「性を通じて、命の大切さを知るとともに発達段階に応じた心身の発育や変化を学ばせる。」「自分や周りの人々に対して思いやりをもって接することができる態度を育成する。」を大きな目標に掲げつつ、思春期の入り口に立った2Aの皆さんに、「理性を持つこと」「自分も人も大切にすること」の大切さを熱く語って頂きました。授業中、胎児のエコー動画が映し出されると、「ヒャー怖い」という叫びが、男子から発せられたのが印象的でした。まだまだ子どもの部分と、性に目覚めた部分が交錯する年頃であることをしみじみと感じました。ご家庭でも折に触れてのご指導をお願い致します。



第43回「体育大会」が、6月11日土曜日開催されました。雨の予報が徐々に後退した曇天の朝でしたが、心爽やかに入場行進が行われました。写真速報は学年号外でお伝えしましたが、みんなの張り切っている姿が嬉しくて担任は大興奮でした！生徒達は急な雨にも迅速に対応、放送機材の保護や、見学席の保護者さまへの傘配布など、機転を利かせて動いてくれました。

「教育実習生による進路講話」

が、6月14日7限目にセミナーホールで行われました。中学時代を振り返って、3年生英語を担当された、小山詩織先生からは、「①好きと教科をつなげる。②目標を持つ。③友達と教え合う。④先生を頼る。」など。1年生担任と2年の歴史授業を担当された岡野匠先生からは、「宿題を丁寧にする。宿題の目的を終わらせることにしてはいけない。」「文武両道を目指した。部活動で、健康的な身体がつくれ、交友関係を広げることができた。」など、有効だった学習の仕方や心構えなどを、熱く語って頂きました。年齢が近く、兄弟のような実習生の言葉に、熱心に耳を傾ける生徒達でした。



岡野先生との会食↑と講話↓



小山先生の講話



第2回漢字テスト (6月24日実施)

平均 92.9 点

100点 = 13人

90点以上 = 7人

1回+2回平均 = 89.35点

200点満点 = 5人

気合い入れて頑張りましょう。

次は7月15日、英単語テストです。

7月の行事予定

- 3日(日) 第1回英検二次
- 5日(火) いじめアンケート
頭服指導
- 6日(水) 総合まとめ
- 8日(金) 第1回漢字検定
- 9日(土)～10日(日) 中体連地区夏季大会
- 15日(金) 第2回英単語テスト
大掃除
- 18日(月) 海の日
- 19日(火) 1・2限授業、生活相談①
- 20日(水) 1限授業、2限全校集会
生活相談②
- 21日(木)～27日(水) 夏期課外①～⑤
- 26日(火)～31日(日) 県中学総合体育大会